

ayant terminé tous leur tra-
vaux d'arpentage autour du
Lac S^{te} Anne, depuis le Lac
des Isles jus qu'au Lac Blanc.

On parle beaucoup d'avoir
le téléphone au Lac S^{te} Anne, q.
démarches ont été faites à ce sujet.
Ils vont l'avoir, paraît-il, au Lac
Blanc et à S^t Pierre, ce qui facili-
tera davantage notre projet.

Dernièrement il est arrivé ici
un bon Canadien français, Monsieur
Lacroix. Il a l'intention de s'éta-
blir dans les environs s'il trouve
de bonnes terres. Il voudrait pren-
dre 4 quarts de section, un pour
lui et les trois autres pour 3 de ses
fils. Il a une grosse famille onze
enfants paraît-il. Il est probable
qu'il s'établira, car il aime beau-
coup la place.

Le 6 Dec dernier, le Dr Steel
dont j'ai parlé plus haut, a passé
avec Magloire Belcourt, un bail
par lequel ce dernier lui cède
pour 4 ans, à partir du 15 Jan. '04,
la jouissance de ses deux maisons,
à côté du pont près de la mission,
moyennant \$25.00 par trimestre,
avec la faculté d'y ajouter les
améliorations qu'il jugera néces-
saires. Ainsi donc, dès que le
Dr. Steel aura obtenu sa licence,
il ouvrira un hôtel ici au Lac
S^{te} Anne. Nous aimons à espé-
rer que cet hôtel sera bien tenu et
que par là il y aura beaucoup
moins de désordres au sujet de la
boisson. Si surtout nous avons
avec cela un bon homme de
police résidant dans la place,
il est certain qu'il y aura un
grand amendement à ce sujet.

Choses & autres.

La Grandeur Monseigneur
Legal a dû assister, à Rome, à
splendides fêtes jubilaires, à
l'occasion du cinquantenaire
universaire du dogme de l'Im-
maculée Conception. Les dernières
nouvelles nous apprennent
que notre bien-aimé Père
est en parfaite santé. Il se
de retour probablement vers
fin de Janvier prochain.

Le présent No. est de 12 pages
avec lignes plus rapprochées
de compenser un peu les 3 pages
que j'ai été forcé d'omettre. J'ai
qui à partir du mois mars de jan-
vier je pourrai être plus régulier.
Au prochain No. j'embrayerai
les belles et tous ceux dont l'abon-
nement est dû. Plusieurs sont
un peu en retard. J'espère que
les Rev. Pères, mes bienveillants
collaborateurs, voudront bien en ce
me par le passé, me prêter main
fortes pour faire renouveler les
abonnements, mais surtout pour
faire solder tous les arriérés, ce
dont je leur salue très-reconnaiss-
sant. Je suis persuadé que ce
journal peut, avec la grâce de
Dieu, faire beaucoup de bien. C'est
certainement une bonne oeuvre à
laquelle j'invite tous les M. R. P. P. à
contribuer.

Chose un peu extraordinaire
à cette saison, M^r McConnel
notre instituteur, le 5 décembre
a pris sur la neige un magnifique
gros papillon, encore tout
plein de vie.